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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO  REQUERIMENTON.3/722/2021

EMENTA: (Informação quanto ao retorno da frota dos ônibus)

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador Tunico, (DEM) no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita

Municipal, os seguintes pedidos de informações:

- Considerando que este Vereador apresentou Moção de apoio, solicitando que o Executivo

solicitasse que a Empresa “SOU” retornasse com a frota 100% em operação;

- Considerando que esse Vereadorfoi questionado por moradores do Bairro São Bento, quanto

aos horáriosdos ônibus que atendemo referido bairro no período noturno.

Pergunta:

A Empresa já foi comunicada quanto à necessidadede colocar a frota 100% a disposição?

Enviar a está Casa de Leis, cronograma com os horários disponíveis que a empresa atende o

referido bairro.

Justificativa:

Moradores do bairro questionam esse Vereador quanto ao funcionamento nos horários

noturno e pede providencias.

Valinhos, aos 19 de Agosto 2021. 
Vereador
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